

KOMMUNIKATIVER RELAUNCH



Auftraggeber

Weinberg GmbH, Warth bei Frauenfeld

Auftrag

Kompletter kommunikativer Relaunch

Kommunikationsziele

Rückgewinnung ehemaliger Gäste, tagesaktuelle Informationen für gegenwärtige und zukünftige Gäste

Umsetzung

Markensignatur, Erscheinungsbild, Desktop-Website, Browser-App für Tagesmenü, Briefschaften, Speisekarten, Inserate etc.



Mit dem Pächterwechsel und nach einem umfassenden Umbau wurde im Restaurant Weinberg in thurgauischen Warth ein neues Zeitalter eingeläutet – auch in kommunikativer Hinsicht.

Unsere Aufgabe bestand darin, diesem Aussichts-Restaurant, das direkt über der Kartause Ittigen liegt, zu Eigenständigkeit und Wiedererkennbarkeit zu verhelfen.

Seit 2018 hat das Restaurant Weinberg eine neue Pächterin. Das Logo und die Internet-Adresse wurden von der Nachfolgerin übernommen, die Website nicht.